

GRUPO I BUEN AMBIENTE EN EL CAMPO "BANDERAS" DE VILLANUEVA DE LA JARA Y VICTORIA SOCUELLAMINA

# El At. Jareño intentó frenar al invicto líder Socuéllamos

José Antonio AROCA  
VILLANUEVA DE LA JARA

Gran expectación para ver en el Estadio "Banderas" al líder, Socuéllamos, que se presentaba en este campo sin perder ningún partido y con una importante renta de goles a su favor por encuentro. Pero el At. Jareño y su afición tenían la ilusión suficiente para creer que se podía hacer algo importante en este enfrentamiento.

El partido empezó como el At. Jareño quería, en una falta que se saca rápida, pilla por sorpresa a la defensa visitante que se queda parada, mientras Servando estaba ya con la pelota controlada dentro del área, pero se entretiene demasiado y le quitan el balón. A partir de aquí el Socuéllamos actuaría de favorito y pondría dos ocasiones llevando mucho peligro en cada una de sus llegadas. La primera fue en el minuto 7, buena triangulación en banda derecha que acaba por una dejada de Arjonilla a Pepe que tira desde fuera del área desviado.

Poco después otra vez Arjonilla el que mete un balón en profundidad a Angelín que chuta fuerte al palo corto y Fran detiene en dos tiempos. Después de esta ocasión los jareños con mucha lucha intentaban dominar en el centro del campo, pero los visitantes no daban señales de debilidad y seguían apretando con aproximaciones que Fran iba solventando con acierto. En el minuto 28, a la salida de un córner botado por Angelín, Santi II se adelanta a su marca y remata de cabeza al larguero. En estos minutos el dominio y las llegadas visitantes eran más frecuentes y se veía venir el gol.

El Socuéllamos se adelantó en el marcador en el minuto 31, donde Ornejo engancha una tremenda bolea que Fran espectacular desvía a córner. A la salida del mismo un pequeño barullo en el área chica entre Domenec y la defensa y la pelota



JUAN PABLO GARCIA

El Socuéllamos aumenta su ventaja en la clasificación tras ganar en La Jara y perder el Bolañego.

ta acaba en el fondo de la red. A pesar del gol el At. Jareño siguió intentando defenderse y queriendo hacerse con el control de la pelota, aún más cuando en el minuto 35 es expulsado Domenec, por parte del Socuéllamos, por una agresión a la salida de un córner. Aún así con uno menos el equipo visitante pudo ampliar su cuenta antes del descanso, a la salida de una falta lateral, Arjonilla de cabeza manda la pelota al palo.

Con 0-1 se llegó al descanso, en estos 45 minutos pudimos ver al At. Jareño que lo intentó pero no fue capaz de llevar la pelota al suelo y mantenerla en su poder. Y un Socuéllamos muy peligroso en sus llegadas y controlaba el partido con mucho oficio.

Nada más empezar la segunda mitad el At. Jareño se fue arriba y tuvo sus mejores momentos y su mejor oportunidad de marcar, Toño centra en el área donde aparece Rafa que peina la pelota ante la salida

del meta visitante y el balón se va fuera por poco. Pero cuando mejor lo estaban haciendo los

locales, Arjonilla recibe la pelota en la frontal del área y regatea a su par y de potente dispa-



JUAN PABLO GARCIA

En la imagen el colegiado Pérez Picazo con sus auxiliares.

AT. JAREÑO	0
SOCUELLAMOS	2

At. Jareño: Fran, Nico (Miguel), Navalon, Gonzalo, Jesús (Pascual), Duque (Guevara), Iono, Chule, Moli, Rafa y Servando (Amad).

Socuéllamos: Arcas, Vaquenza, Treceño, Santi II, Domenec, Castilla, Ornejo (Ivan), Pepe (Ejido), Arjonilla, Angelín (Juan Fran) y David.

Árbitro: Pérez Picazo, auxiliado en las bandas por Innocencio Lopez y Segura Garcia, de la delegación de Albacete. Estuvo regular y debió ser más duro con algunos jugadores visitantes, no vio un penalty a favor local en el minuto 60. Amonestó por parte del equipo local a Nico y a Chule; y por parte visitante a Vaquenza, Treceño y a Domenec con tarjeta roja directa por agresión.

**Goles**

0-1: Minuto 31: Domenec.

0-2: Minuto 55: Arjonilla.

Incidencias: tarde soleada pero fría. Gran afluencia de público por la visita del líder y mucha alteración en las gradas por el equipo visitante que se mostró muy duro.

ro bate a Fran. Con 0-2 en el marcador se vio la jugada polémica del partido, en el minuto 60 Chule se interna en el área y es derribado, penalty que el árbitro no pitó. Esta acción junto con la dureza que en ocasiones mostraban los jugadores visitantes y algún que otro desplante al público, alteró los ánimos de la afición que volcada con su equipo no dejó de increpar a su contrario.

La última ocasión para que el At. Jareño hubiese podido reducir diferencias estuvo en la botas de Gonzalo que solo ante Arcas no acierta con la vaselina que intentó. A cinco minutos del final y con los locales intentando marcar, es otra vez el delantero visitante Arjonilla el que remata de cabeza a posición forzada al palo izquierdo de la portería defendida por Fran.

De esta manera se llegó al final de un encuentro muy intenso, donde cabe destacar la entrega local frente a un rival que siendo superior se dedicó en ocasiones a embarullar el partido en tanganas y alterar los ánimos del público asistente.



JUAN PABLO GARCIA

El encuentro jugado en Villanueva de la Jara resultó muy disputado.



JOSEVI

## Santisteban y Castellanos, en Cuenca

El seleccionador nacional de juveniles (Sub-16), Juan Santisteban, que lleva casi quince años en el cargo, ha estado este fin de semana presenciando diversos encuentros en Castilla-La Mancha, acompañado del seleccionador absoluto castellano-manchego, Esteban Castellanos. El que fuera jugador del Real Madrid, formando en la media con Zárraga, declaró a EL DÍA que había visto mucho nivel en el partido jugado el sábado en Alcázar de San Juan entre el Gimnástico y el Toledo (1-1); ayer mañana estuvo en el campo "Obispo Laplana" presenciando el partido Conquense-Leganés (4-2) y el sábado por la mañana estuvo en Albacete. En la imagen aparece junto a Nieves Mercadillo y Jesús Martínez Abarca, presidente del Comité de Entrenadores de CLM.